

INFORMACIÓN EMBARGADA HASTA LAS 21:00 HORAS (6 DE JULIO)

NOTA DE PRENSA

SENER celebra en Madrid su 50 aniversario en Espacio

- El evento, denominado *‘En la mejor compañía’*, ha tenido lugar esta tarde en el Círculo de Bellas Artes.
- Madrid ha acogido un homenaje a los 50 años de éxito en la industria espacial y al equipo de profesionales que la han hecho posible.
- Hoy en día, SENER es un referente mundial en Espacio, con más de 275 equipos y sistemas lanzados con éxito en satélites y vehículos espaciales para agencias como la NASA y la ESA.

Madrid, 6 de julio de 2017. La firma de [ingeniería y construcción SENER](#) ha celebrado esta tarde el [50 aniversario de su División Espacial](#) en el Círculo de Bellas Artes de Madrid. Al evento, denominado *‘En la mejor compañía’*, han acudido figuras del mundo institucional, social y económico del panorama nacional e internacional.

El acto, que ha dado comienzo a las 20:00 horas, ha contado con las intervenciones de la secretaria general de Industria y de la pequeña y mediana empresa, Begoña Cristeto; del presidente de SENER, Jorge Sendagorta; del vicepresidente de SENER, Andrés Sendagorta; del director de Ciencia de la Agencia Espacial Europea (ESA) y director del Centro Europeo de Astronomía Espacial de la ESA, Álvaro Giménez; y del director de Espacio de la compañía, Diego Rodríguez.

Durante su discurso inaugural, Jorge Sendagorta ha realizado un viaje a los orígenes del grupo, ha recordado los comienzos de SENER en Espacio y ha alabado el trabajo de las personas que lo han hecho posible: *“Sólo dos empresas españolas podemos decir que llevamos 50 años en Espacio. Ha sido y sigue siendo una aventura a cámara lenta, porque el desarrollo de este sector maneja casi siempre tiempos largos, pero a la vez es apasionante como muy pocas aventuras de la Humanidad”*.

El director de Espacio de SENER, Diego Rodríguez, realizó un repaso a las principales misiones de la compañía durante el medio siglo de actividad en el sector: *“El primer proyecto de la compañía fue la torre de lanzamiento de cohetes científicos de Kiruna pero durante estos 50 años hemos trabajado en misiones de primer nivel como Rosetta, MARES, Gaia, IXV, Solar Orbiter, MTG, BepiColombo, Proba-3 o Vega”*.

Por su parte, Álvaro Giménez de la ESA, ha destacado, como parte de su ponencia, que *“La Agencia Espacial Europea ha logrado éxitos sin precedentes en la comprensión del universo en el que vivimos*.

Más información:

María Díaz. Comunicación. SENER.
Tel (+34) 91 807 73 18 / (+34) 618 471 921

www.aeroespacial.sener

La industria europea, de la cual SENER es un magnífico ejemplo, ha sido uno de los ejes fundamentales para permitirnos alcanzar estos logros”.

“Hemos hablado del pasado y del presente, pero hemos de mirar hacia adelante. SENER tiene la firme voluntad de jugar un papel creciente en los nuevos retos que se plantean en el Espacio y en un futuro que ya tenemos encima”, comentaba Andrés Sendagorta en las palabras que ha dirigido a los presentes.

Durante su intervención, la secretaria general de Industria y de la PYME, Begoña Cristeto, ha sido la encargada de clausurar la celebración y se ha referido a la compañía con estas palabras *“Para terminar, quería reiterar mi felicitación a SENER por estos 50 años en el espacio. Que estamos seguros de que han sido muy valiosos también en los proyectos de la empresa que tienen que ver con la energía, y con las infraestructuras y el transporte. Desde luego, vuestros valores se alinean plenamente con la filosofía de la industria espacial: excelencia, compromiso con la investigación, y colaboración internacional”.*

Este acto conmemora medio siglo de éxitos en la industria espacial de SENER y representa un homenaje a las personas de SENER que han formado y que hoy forman parte del equipo de espacio durante este medio siglo de trayectoria estelar.

Para concluir el acto se ha proyectado un vídeo con testimonios, en el que los protagonistas narran en primera persona sus experiencias profesionales y personales en lo que han dado de sí 50 años de historia de SENER en Espacio.

Acerca de SENER

SENER es un grupo privado de ingeniería y tecnología fundado en 1956, que busca ofrecer a sus clientes las soluciones tecnológicas más avanzadas y que goza de reconocimiento internacional gracias a su independencia y a su compromiso con la innovación y la calidad. SENER cuenta con cerca de 2.500 profesionales en sus centros en Argelia, Argentina, Brasil, Corea del Sur, Chile, China, Colombia, Emiratos Árabes Unidos, España, Estados Unidos, India, Marruecos, México, Polonia, Portugal, Reino Unido y Sudáfrica. Los ingresos ordinarios de explotación del grupo superan los 910 millones de euros (datos de 2016).

SENER agrupa las actividades propias de Ingeniería y Construcción, además de participaciones industriales en compañías que trabajan en el ámbito Aeronáutico, así como en el de Energía y Medio Ambiente. En el área de Ingeniería y Construcción, SENER se ha convertido en una empresa de referencia mundial en los sectores Aeroespacial, de Infraestructuras y Transporte, de Power, Oil & Gas, y Naval.



En 2017, SENER cumple 50 años en Espacio, con más de 275 equipos y sistemas entregados con éxito para satélites y vehículos espaciales para agencias de EEUU (NASA), Europa (ESA), Japón (JAXA) y Rusia (Roscosmos).

Síguenos en:  

Más información:

María Díaz. Comunicación. SENER.
Tel (+34) 91 807 73 18 / (+34) 618 471 921

www.aeroespacial.sener